



kompetent · sympathisch · bürgernah

An die Vorsitzenden des Bauausschusses

Dienstag, 2. Oktober 2012

Die FRW-Fraktion beantragt, in der Sitzung des Bauausschusses am 05.11.2012 folgenden Antrag zur Abstimmung zu stellen:

Am Bahnhof Ratzeburg sollen beide Wartehäuschen (oder zumindest eines von beiden) von der dem Bahnhof gegenüber liegenden Straßenseite an die Bahnhofsseite versetzt werden.

Begründung:

Die zwei Wartehäuschen stehen aktuell gegenüber von der Haltestelle, an der in der Regel alle Linienbusse abfahren. Früher fuhren auch gegenüber Busse ab, weswegen der alte Standort der Wartehäuschen seine Berechtigung hatte. Heute fahren aber in der Regel alle Linienbusse direkt an der Bahnhofsseite ab. Dort gibt es aber keinerlei Möglichkeiten sich unterzustellen und vor Wind und Regen zu schützen.

Eine Nutzung des Bahnhofsgebäudes selbst oder der gegenüber liegenden Wartehäuschen mag für junge Leute unproblematisch sein. Für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger oder Gäste mit Gepäck ist beides keine Alternative. Zu groß ist die Furcht, den Bus zu verpassen, wenn man seinen trockenen Platz erst verlässt, wenn der Bus kommt. Außerdem könnte der Busfahrer denken, dass kein Fahrgast wartet und gleich weiter fahren.

Die Versetzung müsste mit Mitteln des Bauhofes zu schaffen sein. Mit dem Eigentümer der Fläche vor dem Bahnhofsgebäude sind die Genehmigungsfragen zu klären.

Finanzielle Auswirkungen

Geschätzt 1.000,- €, sofern keine Mitfinanzierung über die RMVG gefunden werden kann.

Andreas Hagenkötter
Fraktionsvorsitzender FRW